
Bonjour 
je suis opposé à la pose de panneaux photovoltaïques
il en va de la sécurité des parachutistes ;en particulier les élèves .
les avions ne sont pas à l'abri de sorties de piste; c'est très dangereux !
le centre de parachutisme de Le Blanc avec son activité fait venir des sportifs de toute la france et 
fait fonctionner les commerces locaux : restaurants ;hotels etc...
je suis fermement opposé à l'installation de ces panneaux !
Cordialement 
Michel Cartier 


